

# Die Dämmerung fällt

K. A. Christel

The image shows a musical score for the song 'Die Dämmerung fällt'. It consists of three staves of music in 3/4 time, with a key signature of three sharps (F#, C#, G#). The first staff begins with a treble clef and a 3/4 time signature. The melody is written on a single staff, and the lyrics are written below it. The second and third staves continue the melody and lyrics. The lyrics are: '1. Die Däm - me - rung fällt, wir sind mü - de vom Tra - ben die Stra - ßen sie ha - ben der Stei - ne so viel, laßt sie für heu - te al - lein, laßt sie für heu - te al - lein.' The music is written in a simple, folk-like style with a mix of eighth and quarter notes.

1. Die Dämmerung fällt, wir sind müde vom Traben, die Straßen sie haben der Steine so viel, lasst sie für heute allein, lasst sie für heute allein.
2. Es ist uns bestimmt mit brennenden Füßen die Unrast zu büßen die der Tag mit sich bringt, heut' liebe Freunde ist Ruh.
3. Wer weiß wo der Wind uns morgen schon hinweht, wo keiner mehr mitgeht der Bruder uns ist. Bald sind wir alle allein, bald sind wir alle allein.
4. Im Dunkel der Nacht wissen wir um die Sterne, und sind sie auch ferne, sie sind uns gesetzt. Singet den Sternen ein Lied, singet den Sternen ein Lied.
5. Drum sei diese Stund der Freude geschenkt, die Liebe sich senket, bis zum Herzensgrund. Mag uns der Morgen verwehn, mag uns der Morgen verwehn.
6. Wenn leise und sacht das Band ist gebunden, ist Trennung geschwunden. Ist das Beste vollbracht, dann, liebe Freunde, gut Nacht.